



17. Januar 2024

Regulärer Schulbetrieb am Donnerstag, 18.1.2024

Liebe Eltern,

vielen Dank für Ihre Unterstützung des heutigen Notbetriebs in der Schule! Nach jetziger Einschätzung sind die Wetterextreme glimpflicher ausgefallen, als im schlimmsten Falle zu befürchten war.

Am morgigen Donnerstag, 18.1.2024, planen wir weitestgehend mit einem regulären Schulbetrieb nach Stundenplan! Bitte schicken Sie Ihr Kind wie üblich in die Schule.

Für die kommende Nacht ist einsetzender Schneefall angesagt. Sollten morgen früh außergewöhnliche, winterliche Bedingungen, wie z. B. markantes Glatteis vorherrschen, können Sie ihr Kind auch erst zu 10 Uhr (Beginn der 3. Stunde) in die Schule schicken! Sollten weitestgehend normale winterliche Bedingungen gegeben sein, gehen wir davon aus, dass Ihr Kind nach Stundenplan in die Schule kommt.

Vielen Dank!

Mit herzlichen Grüßen

Adrian Späth
Schulleiter